



## 笠原小学校附属幼稚園

たくさんの人の前でドキドキしながらやり切った運動会が自信となり、ますます元気いっぱい子どもたちです。笠原交流センター祭りに年長児が参加したり、保育園の子が遊びに来てくれたり、食育ボランティアの方と芋ほりをしたり・・・ 地域とのつながりも大切にしながら過ごしています。

### 防犯訓練

岐阜県警察本部のたんぼぼ班に来ていただき、連れ去り防止教室を行いました。お店の中で子どもが一人しているとどんな危険があるのかや、連れ去り被害にあわないための5つの約束を教えてくださいました。体のプライベートゾーンの話も聞き、自分を守るために大切なことを学びました。



### 秋の遠足



年長は消防署とタイルミュージアムへ、年中と年少は陶ヶ丘公園へ行きました。陶ヶ丘公園では、ムカゴやアケビの実を見つけ、どんぐりを拾ったり、バッタを捕まえたりして、秋の自然に触れて遊びました。朝から話題にするほど楽しみにしていたお弁当の時間は、どの子も一番の笑顔で嬉しそうに食べていました。

### ハロウィンパーティー

10月の誕生会のお楽しみは、ハロウィンパーティー。年長さんがおばけになって、宝探し、的あて、輪投げのゲームコーナーを担当してくれました。なかよしグループの年少さんを連れてコーナーを回る年中さんは、いつも年長さんがしてくれるように優しく手をつなぎ、年少さんを思いやる姿を見せてくれました。

